

# La Universidad de Granada, la andaluza con más Doctorados de Excelencia

Lunes, 17 de Octubre de 2011 20:21 ANDREA G. PARRA



La Universidad de Granada (UGR) se hace fuerte en la oferta de posgrado. Queda mucho por hacer y el equipo de gobierno lo tiene entre sus retos. Eso sí, en las estadísticas siempre está en buenas posiciones. En este caso la noticia es que la Universidad granadina es la universidad andaluza con mayor número de Doctorados con Mención hacia la Excelencia.

Todos los programas de doctorado de la institución universitaria granadina aprobados por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), un total de 19, han recibido la Mención hacia la Excelencia.

Fue el pasado viernes, 14 de octubre, cuando el Ministerio de Educación publicó la resolución por la que otorgaba las concesiones de la Mención hacia la Excelencia a los programas de Doctorado. De los 589 programas de doctorado que la Aneca aprobó (con, al menos, 70 puntos sobre 100), han recibido la mención 442, es decir, un 75%. Así, la institución universitaria granadina presentó a evaluación 24 programas de doctorado, de los que 19 fueron aprobados por la Aneca, según informó la institución universitaria granadina.

## La séptima en España

Estas cifras sitúan a la UGR como la primera universidad andaluza por el número de Doctorados con Mención hacia la Excelencia, y la séptima entre las 53 universidades españolas que concurrían a la convocatoria.

La convocatoria para programas de Doctorado con mención hacia la Excelencia fue recogida en el BOE de 12-10-2011, según la Modalidad I: Impulso de las estancias de movilidad de estudiantes y de Profesores visitantes en el marco de estrategias institucionales de formación doctoral de las Universidades y de consolidación de los programas de Doctorado con Mención hacia la Excelencia, para acciones a realizar en el curso académico 2011-2012.

Estos resultados «refuerzan, asimismo, el alto nivel científico y académico del Campus de Excelencia Internacional BioTic Granada», según defiende la UGR. En definitiva, nuevas estrategias y retos en el Espacio Europeo.

0

0

Share

Me gusta

Enviar



Añade un comentario...



Publicar en Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado  
(Cambiar)

Comentar



**Alfonso Garcia Caballero**

Jajajaja, En España que se regalan la mayoría de los doctorados; si el 98% consigue "cum laude", ¿para que hace falta doctorado de excelencia?

Responder · Me gusta · Seguir esta publicación · Hace 8 minutos

Plugin social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Actualizado ( Lunes, 17 de Octubre de 2011 23:34 )

